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FORUMS POUR L'ENTOURAGE

DIFFICULTÉS DES PARENTS POUR AIDER LEURS ENFANTS

  Par Nath81 Posté le 31/08/2024 à 16h43

Bonjour 
Mon fils a 27 ans et est addict au canabis. Et je suis démunie car je ne sais pas comment faire pour l’aider. 
J’aimerai que d’autres parents me fassent part de leurs expériences. 
Peut être pour un soutien mutuel 
Merci beaucoup
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